



**LG-Vorsitzender Kristoffer Uhlich (r.) freute sich mit Alexander Wollmann und Jenny Appel.**

## **LG-Kugelstoßer holen Medaillen**

**SELIGENSTADT** ■ Einstand nach Maß: Kugelstoßer Alexander Wollmann, Neuzugang bei der LG-Offenbach, hat gleich in seinem ersten Wettkampf für den neuen Verein den ersten Sieg eingefahren. Der ehemalige Athlet der LG Eintracht Frankfurt schloss sich im August den Offenbacher Leichtathleten an, um mal zu sehen, was noch geht nach dem „Päuschen“. Und da flutschte bei den Kreismeisterschaften in Seligenstadt die 7,26 kg-Kugel auf 14,24 m, und Wollmann wurde hochüberlegen Kreismeister. Bei den Frauen wurde Jenny Appel Vizekreismeisterin.